

吉田中だより

～一人一人 一つ一つ を大切に～

北九州市立吉田中学校
学校だより

校長 林 昭裕
特別号 R7. 4. 21

令和7年度環境ボランティア・あいさつボランティア活動スタート

本校では、希望生徒による「環境ボランティア」・「あいさつボランティア」の活動を行っており、本年度で4年目を迎えます。年々参加する生徒は増加し、本年度は環境ボランティアに126名（1年生40名、2年生35名、3年生52名）、あいさつボランティアに134名（1年生50名、2年生44名、3年生40名）が参加することとなりました。学校や地域で生活する人のために主体的に活動しようとする生徒が増加していることを大変嬉しく思います。

まずは、各ボランティアで学校内での活動内容や活動日を確認し、主体的に活動できるようになりましょう。また、環境ボランティアは地域での活動も行われます。地域の方々との交流や清掃活動を通して自分たちが暮らす地域の素晴らしさを実感したり、地域を大切に作る心を育んだりする機会にしてもらえたらと思います。

～ 令和7年度 綿都美神社 春季大祭行事に環境ボランティア参加 ～

令和7年4月19日（土）に例年参加している令和7年綿都美神社主催の春季大祭行事である子供神輿祭巡行において、高蔵校区の神輿巡業に2年生26名、吉田校区の神輿巡業に3年生52名の環境ボランティアに所属している生徒が参加しました。当日に部活動が予定されていた生徒もいましたが、地域に貢献したいと参加を決めた生徒もいました。

当日は天候に恵まれ、初夏を感じる暑さとなりました。環境ボランティアの生徒は神輿巡業、太鼓係、鐘係など巡業の大部分を担い、主体的に活動する姿と地域に貢献しようとする姿勢を見せることで吉田校区、高蔵校区の方々、そして綿都美神社総代の牧野様から労いと感謝のことばをいただきました。巡業中の参道では、多く方から声援や拍手をいただき、参加した生徒たちも地域行事に貢献することができた実感することができたと感じています。

今後も吉田中学校区では、様々な地域行事が計画されています。環境ボランティアの今回行った活動と同様に、全校生徒が自分たちの暮らす地域を大切に作る気持ちを育み、様々な活動に参加してくれることを期待しています。